

2024-11-20

'Salí muy bien': Clara Brugada tras 'procedimiento médico'

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://la-lista.com/poder/clara-brugada-se-sometera-a-procedimiento-medico-hoy>

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, informó que salió "muy bien" tras un "procedimiento médico" este miércoles 20 de noviembre.

Debido a este procedimiento, no pudo acompañar a la presidenta Claudia Sheinbaum en el desfile por el 114 Aniversario de la Revolución Mexicana, que llegó hasta la Plaza de la Constitución.

En una publicación en X, Clara Brugada informó por la mañana: "Amigas y amigos, les comento que, como parte de mi recuperación de la operación de cadera que tuve hace algunos meses, me realizaré un procedimiento médico, por esta razón no podré acompañar a la Presidenta @Claudiashein en el desfile. Les mando un saludo cariñoso, gracias".

Después compartió un video con más detalles y aclaró: "Me he sometido a un tratamiento médico ya programado para mejorar mi salud... Me encuentro bien de salud y continúo al frente de todos los asuntos de interés para nuestra Ciudad. Agradezco su preocupación y su apoyo".

¿Qué padecimiento tiene Clara Brugada?

Semanas atrás, Brugada ha sido vista con algún problema en la rodilla, que al parecer viene desde que estaba en campaña.

No se informó en qué hospital fue atendida la jefa de Gobierno, al parecer por motivos de seguridad.

Clara Brugada asumió como jefa de Gobierno de la CDMX el pasado 5 de octubre.

Esto, tras ganar las elecciones del 2 de junio a su contrincante, el candidato del PAN-PRI-PRD, Santiago Taboada.